

SANTIAGO DE CHILE, DOMINGO 25 DE MAYO DE 2025

# El entrañable legado que deja Teresita Reyes

La intérprete falleció ayer en la mañana producto de un cáncer. Atrás dejó una exitosa carrera en TV y otras disciplinas, marcada por su humor.

Por: Bélgica Castro y Ana González

Problemas de salud, Tenía tuvo hasta el final el que la caracterizó. abrazo lleno de espíritu el 13 de mayo en Instagram, contando de vuelta en su casa manas internada por tener un cáncer mandado en el estómago. Sin pocos días volvió a ser

En 1973 se casó con Jorge Yacamán, con quien tuvo cuatro hijos. En ese período estuvo más dedicada a su familia, hasta que en 1979 se tituló finalmente y retomó su carrera. Ahí comenzó a tener algunas apariciones en TV, como, por ejemplo, sketches en "Sábados gigantes", y en 1981 fue parte del elenco de "Villa Los Aromos", la primera teleserie a color producida por TVN.



que el año pasado el ración estable

Luis Gne ella en ese período del huracán nos unió mucho y fue mucho cariño

También matos, por vistas por Internet o en "Cuántos" junto a Antón del galgo

"La Tere" que apareció a invitarse a una cena. Era la cara que

STAGRAM